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Der Vorstand der SV Arnum konnte während der

Jahresversammlung den versammelten Mitgliedern für das Jahr 2017 einen Haushaltsabschluss vorstellen, welcher mit

einem leichten Plus endete. Demzufolge beantragten die Rechnungsprüfer - welche nach der durchgeführten

Rechnungsprüfung keine Beanstandungen hatten - die Entlastung des Vorstandes. Dem folgte die Versammlung einstimmig.

Mit demselben Ergebnis wurde auch die Haushaltsplanung für 2018 genehmigt. Harald Gries, 1. Vorsitzender, berichtete

über die Höhepunkte des Jahres 2017 wie zum Beispiel den Musikfrühschoppen und die Feier zum 50-jährigen Jubiläum der

Schwimmsparte. Im Jahr 2018 sind mehrere größere Arbeiten geplant. So muss die Heizungsanlage in der Ballsporthalle

erneuert werden, die Ballfangzäune auf dem A-Platz müssen erneuert beziehungsweise repariert werden und die Drainage

des A-Platzes ist verstopft und muss daher gespült werden. Für die entstehenden Kosten wurden bereits Rückstellungen

gebildet. Die Spartenleiter berichteten über den sportlichen Verlauf in ihren Sparten. Auch die nichtsportlichen Aktivitäten

wurden gut angenommen. Bei den Wahlen gab es keine Überraschungen. Zum 1. Vorsitzenden wurde Harald Gries

einstimmig wiedergewählt; ebenso die Jugendwartin Sharlena Gath und die Seniorensportbeauftrage Elke Guth. Als

Kassenprüfer wurden Adelheid Zahr, Rolf Haupt und Manfred Rose wiedergewählt. Die Mitgliederversammlung bestätigte

die Spartenleiter und den Geschäftsführer Klaus Hoffmann in ihren Ämtern. Carina Sporleder übergab ihr Amt als

Spartenleiterin der Sparte Schwimmen an Ingo Zacher. Sie wurden von Harald Gries mit einem Präsent verabschiedet. Der

geplante Anbau an das Vereinsheim kann dieses Jahr nicht erfolgen, da die Region einen fehlenden Bebauungsplan

beanstandete. Dieser wird nun durch die Stadt erstellt und vorgelegt. Danach können wir den Bauantrag stellen. Dies

beschloss die Versammlung einstimmig. Mit dem Beginn der Bauarbeiten ist erst Anfang 2019 zu rechnen.
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